

Résultat au 31 décembre 2023

Dans un contexte 2023 tendu par une inflation record en Suisse, Groupe Minoteries SA (GMSA) délivre un bon résultat dans la continuité de celui de l'année passée et croît à nouveau son chiffre d'affaires de 2.2%.

Granges-près-Marnand, le 14 mars 2024

Après deux augmentations consécutives des prix des céréales, l'année 2023 se voulait stable, mais la pression pour lutter contre l'inflation est grande et les défis pour stabiliser nos marges sont conséquents. Nous pouvons heureusement compter sur les mesures d'efficacité prises les deux dernières années. De plus, notre société a la chance de bénéficier de clients et fournisseurs fidèles ainsi que de collaboratrices et collaborateurs très fiers de faire partie de la communauté GMSA.

Notre chiffre d'affaires net consolidé s'élève à KCHF 148'187 (2022 : KCHF 144'995), soit une croissance de 2.2%. Les volumes quant à eux se sont contractés.

Le prix des matières premières (blés) est en hausse et pèse sur notre marge brute. Le ratio de ces charges s'élève 70.7 % (2022 : 69.4 %). Les charges de personnel ont diminué de KCHF 153 pour atteindre KCHF 21'426 (2022 : KCHF 21'579) car nous avons eu des décalages dans la concrétisation de nouveaux engagements. Les charges d'exploitation sont en augmentation de 5.9 % pour s'établir à KCHF 14'583 (2022 : KCHF 13'771). L'énergie (électricité, gaz) ainsi que les frais d'externalisation de notre logistique de Safenwil, ont impacté principalement ce compte.

En conséquence, le bénéfice d'exploitation (EBIT) s'élève à KCHF 6'636 (2022 : KCHF 6'932), soit un repli de 4.3 %.

Les produits hors exploitation se montent à KCHF 796 (2022 : KCHF 1'942). L'explication de cette différence significative se situe au niveau de la vente d'un bien immobilier à Genève qui avait dégagé une plus-value d'environ KCHF 550. En outre, toujours sur l'exercice 2022, la location du site de Safenwil avait engendré une réévaluation de KCHF 640.

En tenant encore compte de la charge fiscale de KCHF 1'005 (2022 : KCHF 1'256), le résultat net s'élève à KCHF 6'343 (2022 : KCHF 7'322). En neutralisant les éléments extraordinaires de 2022 pour un montant de KCHF 1'190, le résultat délivré reste solide. Le Conseil d'Administration va proposer, lors de la prochaine Assemblée générale, un dividende de CHF 11.00 par action (2022 : CHF 11.00 + 4.00 dividende extraordinaire). Les perspectives pour 2024 sont d'autant plus complexes que la branche de la meunerie en Suisse n'a depuis longtemps pas été soumise à une pression telle qu'elle existe actuellement. Il y a depuis des décennies une certaine surcapacité de production et celle-ci va être potentiellement amplifiée ces prochaines années à cause de différents phénomènes liés à des réductions de la demande. Pour terminer sur une note positive, cette année où l'obligation de la déclaration de provenance des produits de boulangerie est entrée en vigueur, nous ne pouvons que souhaiter que le consommateur impose son choix et soutienne la filière agricole en choisissant du pain suisse.

Informations complémentaires

Groupe Minoteries SA

Secrétariat de la Direction générale

Tél. : +41 26 668 52 16

bourse@gmsa.ch

Symbole de valeur : GMI

Symbole de négoce : 1'294'946

Lien direct vers le rapport de gestion 2023 sur notre plateforme gmsa-rg.ch

GMSA

Groupe alimentaire suisse de longue tradition, Groupe Minoteries SA (GMSA) transforme et commercialise des céréales et des matières premières pour ses partenaires de l'industrie et de l'artisanat et leur propose une grande variété de services.

Unique entreprise de meunerie cotée en bourse, GMSA emploie dans toute la Suisse 178.9 collaboratrices et collaborateurs (en équivalent plein temps). Le groupe a son siège administratif et juridique à Granges-près-Marnand, commune de Valbroye (VD). Il exploite cinq sites de production à Granges-près-Marnand (VD), Goldach (SG), Stein am Rhein (SH), Zollbrück (BE) et Naters (VS) et transforme des matières premières provenant essentiellement de Suisse (90%).

Clause de non-responsabilité

Cette déclaration écrite et les déclarations orales ou autres que nous avons faites, ou que nous ferons, contiennent des énoncés prospectifs qui ne se rapportent pas uniquement à des faits historiques ou actuels. Ces déclarations prospectives sont basées sur les plans et attentes actuels de notre Direction et sont soumises à un certain nombre d'incertitudes et de risques qui pourraient affecter de manière significative nos plans et attentes actuels, ainsi que nos résultats d'exploitation et notre situation financière futurs. Nous ne nous engageons pas à mettre à jour ou à réviser publiquement les déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autres.

